

Mit Fackeln wurde die Schlittenfahrt von der Alp Duli zurück nach Studen in Angriff genommen. Foto: zvg

«Äs lauft öppis» in Unteriberg

Letzten Samstag fand auf der Duli-Alp der Schlittelplausch, organisiert vom Verkehrsverein Unteriberg, statt. Nach einem gemütlichen Abendessen durften etliche Schlittler und Tourenskigänger, dank dem Neuschnee, beste Pistenverhältnisse geniessen.

Mitg. Der Verkehrsverein Unteriberg feiert dieses Jahr sein 125-jähriges Jubiläum. Dazu hat sich der Verein acht Anlässe ausgedacht, bei denen für jeden Bürger etwas Passendes dabei ist. Letzten Samstag war es dann so weit und der Verkehrsverein Unteriberg nahm seinen ersten Anlass in Angriff. Glücklicherweise hat es Frau Holle gut gemeint und nochmals kräftig Schnee gebracht.

Die rund anderthalbstündige Wanderung durch den wunderschönen, frisch verschneiten Wald haben die Teilnehmer vom Haldeli in Studen gestartet. Begleitet vom Sonnenuntergang und stets bestem Blick auf den Diethelm, hätte der Fussmarsch nicht mystischer sein können.

Um 18 Uhr trafen alle freudigen Schlittler sowie Tourenskifahrer beim Wirtepaar Daniel und Theres Vettor auf der Winterhütte des Skiclubs Euthal in der Duli-Alp ein. Die Wirtsleute haben uns mit dem besten Glühwein der Alpennordseite, welcher mit Unterstützung von Astrid und Daniel gebraut

wurde, in Empfang genommen. Nach dem, vom Verkehrsverein Unteriberg gesponserten, Apéro durften alle Teilnehmer ein wunderbares Raclette geniessen.

Perfekter Schlittelplausch

Die zwei Männer, die auf den Namen Daniel hören, hatten die Lage stets im Griff. Wurde es zwischendurch mal stressig, konnten sie stets auf die Unterstützung von Theres und Astrid zählen. Herzlichen Dank für die super Bewirtung der über 30 Gäste.

Nach einem geselligen Abend in der gemütlichen Duli-Alp, nahmen die Schlittler und Tourenskigänger die perfekt beschneite Strasse in Angriff. Ausgerüstet mit Fackeln, Stirnlampen und Skibrillen konnte einem perfekten Schlittelplausch nichts mehr im Weg stehen. Die Teilnehmer dürfen auf einen sehr gelungenen Abend zurückschauen. Wunderbare Schlittelverhältnisse, grandiose Bewirtschaftung und eine unfallfreie Schlittenfahrt aller Teilnehmer machten diesen Abend perfekt.

Spannendes Vereinsjahr steht bevor

Nun freut sich der Verkehrsverein Unteriberg auf die weiteren geplanten Anlässe. Die nächsten zwei Anlässe stehen ganz im Zentrum des neu renovierten Vereinshauses in Studen. Am 14. Juni findet die Einweihung des neuen Vereinshauses statt, bereits aber am 12. April findet die diesjährige GV schon dort statt.